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La zona azul se amplía a la calle Belén. La zona 
azul de aparcamiento controlado se ha ampliado en Tom e
lloso, desde el pasado 12 de julio, a la calle Reverendo 
Eliseo Ramírez, conocida popularmente como calle Be
lén. Hasta ahora no estaba permitido aparcar en esta cén
trica calle de Tomelloso. Con la llegada de la zona azul, se 
han habilitado entre quince y dieciocho plazas de estacio
namiento, incluidas las tres zonas de carga y descarga que 
se han instalado en el inicio, en la parte central y al final de 
la calle. Según explica el concejal de tráfico y seguridad 
ciudadana, Javier Navarro, esta ampliación va a beneficiar 
la movilidad del tráfico en la zona y la accesibilidad al 
comercio. Hace un año que comenzó a funcionar en la 
ciudad la zona azul y el balance para el Ayuntamiento, 
según Navarro, es muy positivo dado que “una de cada 
tres plazas de aparcamiento que se han regulado en el 
centro como zona azul ha estado libre en todo momento". 
Un dato que, según el concejal de tráfico, significa que “el 
índice de rotación ha sido muy favorable para que todo el 
que haya querido venir al centro a realizar sus gestiones 
haya podido encontrar aparcamiento sin dificultad” .

Reunión del Comité de Dirección de Nuevas 
Generaciones de Castilla-La Mancha en To
melloso. El Comité de Dirección de Nuevas Generacio
nes de Castilla-La Mancha, con su presidente, Paco Núñez 
a la cabeza, se reunía el pasado 8 de julio en Tomelloso, 
donde los jóvenes del PP aprobaroñ un manifiesto “por la 
transparencia política y el respecto a la democracia en 
Castilla-La M ancha” . En el documento, los responsables 
regionales de NNGG aseguran que el presidente José 
María Barreda está haciendo un flaco favor a la democra
cia en Castilla-La M ancha con actuaciones como la de 
CCM. En este sentido, Núñez afirma que “algo tendrá que 
esconder Barreda para no querer investigar en el seno de 
la democracia de esta región, es decir, en las Cortes Re
gionales, lo que ha pasado con Caja Castilla-La M ancha” . 
En el manifiesto los jóvenes populares critican la reforma 
de, la Ley Electoral llevada a cabo por el Partido Socialista 
“con sus únicos votos” o la “dudosa reforma de la Ley del 
Suelo que tan claramente ha favorecido a unos pocos que 
forman parte del entorno de Barreda” .

Tomelloso acoge un curso sobre ahorro y efi
ciencia energética en instalaciones municipa
les. El Centro Local de Innovación y Promoción Econó
mica ha acogido una jom ada sobre ahorro y eficiencia 
energética en instalaciones municipales dirigida a técni
cos de la administración local. La jom ada ha estado orga
nizada por el Ayuntamiento a través del grupo de acción 
local Promancha, al que Tomelloso pertenece, y  con la 
colaboración de la Agencia Regional de la Energía de 
Castilla-La Mancha (Agecam), empresa pública adscrita a 
la Consejería de Industria. Durante la inauguración, el 
alcalde, Carlos Cotillas, indicó que el Ayuntamiento ya ha 
puesto en marcha un plan de ahorro y eficiencia energéti
ca, en el marco del cual se ha cambiado más del 80 por 
ciento de las luminarias, colocando lámparas y farolas de 
menor consumo y mayor potencia de luz.

Los ecologistas critican la tala de chopos en el 
Barrio de San Juan y piden la dimisión del 
concejal de Obras. Ecologistas en Acción ha critica
do la tala de un alineamiento completo de chopos en el 
Barrio de San Juan. Según explica el representante de este 
colectivo en Tomelloso, Manuel Sánchez Patón, “la razón 
esgrimida, peregrina y rebuscada, es que dificultaba el 
acceso de las ambulancias a las casas, pero no todo el 
vecindario está conforme con una medida tan drástica 
como impopular” . Los diez chopos tenían una edad aproxi
mada de 50 años y se encontraban en perfecto estado. Sin 
embargo, varios vecinos del barrio presionaron al Ayunta
miento con argumentos de que las ramas llegaban a las 
paredes de las casas o que impedían el rápido despliegue 
de los servicios de urgencia Los ecologistas consideran 
que el concejal de Obras, Eugenio Ruiz, ha actuado con 
muy poco rigor y solicitan su dimisión.

Eider rinde homenaje 
a sus impulsores
Ramón Sampedro, Clemente Cuesta y Octavio Ruiz agasajados con la-meda
lla de oro - El Ayuntamiento recibe la insignia de oro de la entidad

El PERIÓDICO

La jornada de puertas abier
tas y comida que Eider orga
nizó el pasado 3 de julio para 
los 144 usuarios, sus fami
liares, empleados y directi
vos tuvo este año un sabor 
especial. La entidad home
najeó a sus impulsores. Así. 
C lem ente C uesta Santan- 
dreu. Octavio Ruiz Quintana 
y Ramón Sampedro Ramí
rez. la de este último prepa
rada en el más riguroso se
creto, recibieron la medalla 
de oro. Un reconocimiento 
justo y merecido para tres 
hombres que supieron ven
cer muchos obstáculos para 
conseguir que el proyecto 
Eider, fuera primero una 
realidad y que con el paso de 
los años haya desembocado 
en una entidad consolidada, 
fuerte y con un gran presti
gio en el mundo de la aten
ción social.

En su intervención. C le
mente Cuesta agradeció el 
premio y confesó que “ha 
sido un honor trabajar con el 
resto de miembros del patro
nato todos estos años”. En 
su opinión, la clave del éxito 
es que “en Eider somos una

Carlos Cotillas y  Ramón Sampedro antes del acto.

gran familia, donde lo más 
hermoso que ocurre es que 
desaparece la soledad, que 
es la peor enfermedad que se 
puede tener una vez que se 
llega a la tercera edad” .

Hablarían también Octavio 
Ruiz. muy breve pero emo
cionado por el reconocimien
to. y Ramón Sampedro, que 
recordó algunas de las vici
situdes pasadas y anécdotas 
en ese largo camino andado 
para que su gran proyecto 
social fuera tomando forma.

En esta jom ada del 3 de 
julio, que ante la amenaza de 
lluvia se llevó a fos Salones 
Epílogo, se premió a los ga
nadores de los distintos cam
peonatos de juegos de mesa,

así como a los usuarios que 
llevan ya cinco años en Eider. 
Allí estuvo también el alcal
de, Carlos Cotillas, que re
cogió una insignia de oro de 
reconocimiento al A yunta
miento. Cotillas consideró el 
modelo de Eider, como un 
buen ejemplo a seguir, “sus 
directivos y empleados han 
conseguido aumentar la ca
lidad de vida de nuestros 
mayores y en el Ayuntamien
to estamos orgullosos de po
der colaborar con ellos. Han 
trabajado con mucho em pe
ño, dedicación y compromi
so para conseguir financia
ción y recursos. El premio 
que nos han otorgado nos 
anima a seguir trabajando” .

Se constituye la Plataforma en contra 
del cierre de la Biblioteca de Cajamadrid
El alcalde, Carlos Cotillas, expresa su no rotundo y dice que el Ayuntamiento 
tendrá un aliciente menos para trabajar con la entidad

EL PERIODICO

Cajamadrid está cerrando la 
Biblioteca que su obra social 
tiene en Tomelloso. Ya no 
se pueden sacar libros y aun
que todavía se usa la sala, la 
primera semana de agosto se 
cerrará defin itivam ente.E l 
hogar del jubilado ya está 
cerrado, una medida que se 
adoptó para sorpresa de sus 
trabajadores, en pleno julio, 
y sin previo aviso. Se cierra 
así una infraestructura y un 
servicio de casi treinta años.

A través de internet se ha 
formado una Plataforma, in
tegrada por varias organiza
ciones sociales, que quiere 
evitar a toda costa el cierre 
de estos servicios. El impul
sor de la Plataforma, José 
Luis B en ito  A ndújar, de

UPyD, manifestó que “esta 
Biblioteca, ha sido un pilar 
imprescindible de la cultura 
en nuestro pueblo, ha sido 
atendida impecablemente por 
dos trabajadoras que se han 
dejado la piel y han echado 
más horas que un reloj. Ha 
sido el lugar de estudio de 
m uchos opositores y una 
oportunidad que ha acerca
do la cultura a muchos cha
vales del barrio. A lo largo 
del año pasado en que estu
vo cerrada la Biblioteca mu
nicipal acogió toda la deman
da de la ciudad de un lugar 
de lectura, y las jom adas aca
baban a la una de la noche” . 
Andújar pidió a los tomello- 
seros que no se queden de 
brazos cruzados. La Platafor
ma está extendiendo su pro
testa a través de la red social

facebook. Y en sólo tres días, 
más de un centenar de perso
nas se ha sumado a esta ini
ciativa.

Por su parte, el alcalde, Car
los Cotillas, pidió a los res
ponsables de la Caja en una 
reunión celebrada hace unas 
semanas que no cierren la 
Biblioteca, el Hogar del Ju
bilado y el Laboratorio de 
Idiomas. El alcalde tiene pre
visto dirigirse al Consejo de 
Administración y a la presi
dencia de la entidad, al tiem
po en que adquierte que “nos 
reservamos cualquier acción 
como un cliente más de Caja
madrid. Si la Caja .no está 
dispuesta a que su obra so
cial siga en Tomelloso, el 
Ayuntamiento tendrá un ali
ciente menos para trabajar 
con Cajamadrid”.
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